



„Goldenen Samstage“ in Kirchwald enden am 14. Oktober

Beitrag

Am Samstag, 14. Oktober gehen die „Goldenen Samstage“ in der Wallfahrtskirche „Mariä Heimsuchung“ Kirchwald im Pfarrverband Neubeuern-Nusdorf wieder zu Ende. Nach guter und langer Tradition finden nach dem Namensfest des Heiligen Michael (29. September) an drei Samstagen jeweils drei Gottesdienste zu Ehren der Mutter Gottes statt.

Die Gottesdienste vom dritten Samstag am 14. Oktober beginnen um 7 Uhr, um 8 Uhr und um 9 Uhr. Im Anschluss daran gibt es nach ebenso guter Tradition die Möglichkeit, nahe der Kirche einzukehren. Die Schneiderwirt-Familie bietet Würstchen, Kaffee und Getränke. Der fromme Kirchwald-Brauch, die drei Samstage der Gottesmutter Maria zu weihen und sie an diesen Tagen in besonderer Weise zu verehren, dürfte wohl bis in das apostolische Zeitalter zurückreichen. Neben der Kirche steht eine Einsiedelei, die von Bruder Damian bewohnt wird. Der Benediktinermönch Bruder Clemens betreute bis Frühjahr 2018 Kirche und Wallfahrer. Diese Aufgabe hat nun der Oblate der Brüdergemeinschaft der Alexianer, Bruder Damian, übernommen. Bedeutung hatte die Einsiedelei in früheren Jahrhunderten als Schule für Nußdorf. Die Kinder mussten über viele Jahre den steilen Weg in die Klause zum Unterricht antreten. Die Einsiedelei hat 2022 ihr 300. Jubiläum feiern können.

Fotos: Rainer Nitzsche – Aufnahmen vom ersten Goldenen Samstag 2023



BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Goldener Samstag
4. Kirchwald
5. München-Oberbayern
6. Nußdorf
7. Rosenheim